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○平成29年度第３回港区区政会議に関する意見内容

意見内容 担当部会

1

新年度が始まると、自治会（町会）から退会される方が増えます。次期班長が回ってくる
からです。
地域内に新築マンションができても、マンションごと自治会に入らず、特にワンルームマ
ンションはほとんど入ってもらえません。横のつながり、声かけもなくなります。
広報「みなと」の配布で区民としてつながってる程度です。災害時の防災活動や、避難
者名簿作成も心配です。地域活動協議会の運営方法を考えるべきでしょうか。

全体会

2

いつもいろいろとありがとうございます。
やっぱり人口を増やすことが賑わいの元ではないでしょうか。
婚活
大正区のリフォームも港区でも可能と思います。

全体会
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